

NAVIDAD SOLIDARIA

Realizado para el Ilustre Colegio de Abogados de Orihuela

Diciembre de 2019

NAVIDAD SOLIDARIA

ÉRASE UNA VEZ, dos hermanas que se preparaban cada año para celebrar la Nochevieja en familia. Aquella Nochevieja fue especial, porque vinieron a cenar toda la familia, estaban sus abuelos, sus padres, sus primos, sus tíos, sus padrinos y sus bisabuelos.

En casa tenían una gran chimenea para hacer la cena. Su tradición era celebrar la Nochevieja compartiendo AMOR y CARIÑO con toda su familia.

Se dispusieron a sentarse alrededor de la mesa, cuando de repente escucharon unos lloros que venían de la calle, toda la familia se levantó y vieron a dos huerfanitos que llevaban ropa muy vieja y rota y sin dudarlo, bajaron a la calle y les preguntaron: -“¿Por qué lloráis?” Y los huerfanitos les respondieron: “porque no tenemos a nadie con quien pasar esta noche”, y la familia les respondió: -“no os preocupéis podéis pasar lo que queda de noche con nosotros”.

Entonces, subieron todos a casa y la familia les dejó que se ducharan, dándoles ropa nueva. Aquellos dos huerfanitos nunca habían celebrado la Nochevieja en familia.

La familia les preparó la mejor Nochevieja para que se dieran cuenta de lo bien que se lo podían pasar en familia y rodeada de amigos.

Aquella noche cenaron carne a la brasa, hecha en la chimenea, con todo el cariño de su abuelo y ensaladilla cocinada por su abuela.

A las doce de la noche se sentaron todos en el sofá para escuchar las doce campanadas y se comieron las uvas.

Cuando se comieron las uvas y el turrón, abrieron todos juntos, los regalos que se encontraban debajo del árbol. No que es hubieran demasiados regalos, pero aún así, la familia decidió compartirlos con aquellos dos huerfanitos.

Los huerfanitos les dijeron: -"¿Qué es esto?" Y la familia les respondió: -"¡son regalos para vosotros!".

Los huerfanitos no sabían lo que eran los regalos y tras abrirlos, se pusieron súper contentos.

Y la familia les dijo: -"son cosas para vosotros", -"es ropa nueva para que os las pongáis", y los huerfanitos les respondieron: -"¡No, nooo!, ¡no hace falta!, con el cariño que nos habéis trasmitido nos sobra", "está ha sido la mejor *NAVIDAD* para nosotros, ha sido magnífica, nunca la olvidaremos."

Al final no hubo muchos regalos, pero fueron felices igualmente.

Lo más importante es que hicieron felices a dos personitas, que estuvieron muy bien acompañados, repartiendo y recibiendo mucho "AMOR".

**¡Y COLORÍN, COLORADO, ESTE CUENTO TAN
FAMILIAR, SE HA ACABADO!**

- FIN -